
日時　  1月15日（火）　20:00～22:00
会場　 伊藤忠商事（株）東京本社（2012年度主幹事）10階 1001会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 住金物産/遠西

議題
※以下敬称略

議事 Ⅰ．リーグ進捗報告
Ⅱ．提出物状況報告
Ⅲ．Champions Cupについて
Ⅳ．表彰式・合宿について
Ⅴ．つくばアントラーズフットサルクラブの利用について
Ⅵ．ユニフォームについて
Ⅶ．各チーム目標のレビュー

Ⅰ．リーグ進捗報告 ①リーグ戦日程に関して 
・1/13（日)にて全日程が終了。
・MC報告書のFIXを持って最終順位を発表する。

②入れ替え戦に関して
・出場チーム…［1部］伊藤忠商事・丸紅　　［2部］兼松・蝶理
・1/19（土）つくばアントラーズフットサルクラブ（人工芝）にて実施決定。詳細は主幹事からメールにて連絡。

Ⅱ．提出物状況報告 ①MC報告について<蝶理/小池>
・1/6（日）試合終了時点までの内容を更新。担当副幹事として、特に指摘は無し。

<金田会長からの指摘>
・MC業務における、担当回数のバランスが悪い。（ex. 担当5回が5チームある中で、三井物産は1回のみ）
→来年度幹事の双日は（中身も含めて）MC業務の内容を改善する。MC報告は現場の情報を吸い上げる上で非常に大切なもの。

・ユニシスよりMC報告書での審判評価に対する異議申し立てがあった。
内容：副審時計未着用による減点については、ペナルティの対象にはならないと役員会議にて決定（審判評価を訂正）。
→非常に良い申し立てである。クモの巣グラフにこだわりを持ち、チームの株価を重んじることが重要。

②不可日について<伊藤忠/宮内>
・前回配布内容から変更は無し。不可日申請理由（都リーグ、部員の結婚式、社内行事等）の議論については課題が残る。
→荒瀬役員が申請理由について過去の実績を集計中。問題点を見つけ、解決策を模索する。

③チームデータについて<大倉/大谷>
・12月分を更新。3チームから追加登録申請有り。
・指摘…提出状況の平均点数の計算方法が不平等ではないか。
（初回登録で減点を受けた場合、その後の追加申請がなければ平均点数の挽回は出来ないため。）
・提案…追加申請がない月は5点をつけることによって、平等性を持たせる。
→初回登録で減点がないよう準備すればよい。「提出物」として、クモの巣グラフへの影響は少なく、
　 大勢に影響はない。計算方法の見直しは役員会で検討する。

Ⅲ．Champions Cupについて ①日程連絡とMC報告書について<双日/中村>
・日程…1/26（土）：つくばアントラーズフットサルクラブ、2/2（土）：小野路公園、2/9（土）：つくばアントラーズフットサルクラブ
・詳細…試合時間、組み合わせ等は近日中にメールにて連絡。
・提案…双日が改善したMC報告書を使用したい。
→混乱を避けるため今回は既存のものを使う。改善案については年度内に役員会/主幹事宛てに提出し、次年度からの運用を検討。

②不参加チームについて
・三井物産…（理由）三井リーグと日程が重複。Champions Cupの日程が決まった時点では、調整が困難であった。
・三菱商事…（理由）三菱リーグと日程が重複。Champions Cupの日程が決まった時点では、調整が困難であった。
→上位チームが不参加となるとChampions Cupの質が落ちる。リーグ戦の年内消化と各チームの協力が必要。次年度の課題とする。

③サッカーリーグの「心・技・体」について
・「心」とは→Vision、Core values、Concept　／　「技」とは→Operation　／　「体」とは→Ground
・Champions Cupの運営において、良好な人工芝のGroundを年内にFIXしており、商社リーグの質の高さを表している。
（※今後の展望として、Champions Cupへの他業界チーム招待を検討中。質の維持が重要。）

Ⅳ．表彰式・合宿について ①表彰式について<大倉/大谷>
・日程は2/24（土）を予定。フットサルを行うかどうか、全チームのFIXが必要。
→本会議参加の代表者34名（全員）がフットサル大会の開催に賛成。　　　※会場利用につき、施設内禁煙の徹底など例年通り注意が必要。

②合宿について
・日程は3/9（土）・3/10（日）、場所はつくばアントラーズフットサルクラブで決定、費用は12,000円/人程度を予定。
・感想 …<伊藤忠>サッカー、宴会、芸を通して他チームと交流でき、楽しかった。後日丸紅と合同で大会に出るなど親交が深まった。

< 丸 紅 >商社リーグとしての一体感を感じることが出来、良い経験となった。今年も行きたい。
・夜の宴会の仕切り…1部9チームによる「指差しゲーム」にて、双日に決定。

③フットサル参加目標チーム数、合宿参加目標人数

※日本ユニシス…社内リーグと重複するため、フットサル・合宿共に不参加。　豊田通商…豊通リーグと重複するため、合宿不参加。

Ⅴ．グラウンド利用について ・グラウンド側から受けた注意事項　※12/23（日）利用時
　①基本的にご予約を頂いた時間からのご利用となりますので、時間前・時間を過ぎてのご利用は出来ません。
　②使用前、使用後は事務所へお声かけください。なお、本日コーナーフラッグは片づけて頂けませんでした。
　③スタッフ私物シャンプーを使った方がいる。
　④アカデミーセンター横路上で立ち小便をした方をスタッフが見かけた。
　⑤ピッチにペットボトル、入口ホールにユニホーム、ペットボトルが忘れられていた。
　→③と④については三菱商事の行為と判明。主幹事・役員会宛に顛末書を作成し提出する。

Ⅵ．ユニフォームについて <伊藤忠商事>…新旧ユニフォームを混ぜて使用。　　<阪和興業>…種類の違うパンツを使用。
→代表者会議終了後、役員会と会議を実施。

Ⅶ．各チーム目標のレビュー 全チームに配布。チームに持ち帰り、振り返りを行う。2013年度も「会社の看板を背負っている」という自覚を持ってリーグに取り組む。
以上

２０１２年度商社リーグ　第五回代表者会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞
役員会 金田、横田、内田、北川
岩谷産業 市原、安東 住金物産 遠西
三菱商事 薬師寺 長瀬産業 加賀田、小山
住友商事 上田(昌)、上田(光) 蝶理 小池、阿部
伊藤忠商事 宮内、上原、勝田、渡辺 阪和興業 酒井
三井物産 勝岡 大倉商事 大谷
双日 中村、塙 日立ハイテク 畑山
丸紅 彦坂、田添 　 　
日本ユニシス 玉井、堀
豊田通商 白井、田中
JFE商事 松田、水田、香坂
兼松 水谷、斉藤

会社名 岩谷産業 三菱商事 住友商事 伊藤忠商事 三井物産 双日 丸紅 ユニシス 豊田通商
フットサル 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 0チーム 2チーム

合宿 3～5人 3～5人 6人 5～10人 1～3人 5～8人 6人 0人 0人
会社名 JFE商事 兼松 住金物産 長瀬産業 蝶理 阪和興業 大倉商事 日立 総合計

フットサル 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 1チーム 17チーム
合宿 3～10人 3～5人 3～5人 4人 5人 3人 2～3人 3～5人 55～83人
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